

県税協チャリティーゴルフ大会開催

福利厚生担当常務理事 横山 剛

令和2年9月25日、今年はヨネックスカントリークラブにおいて恒例の「新潟県税理士協同組合チャリティーゴルフ大会」が開催されました。新型コロナウイルスの影響で大会そのものの実施も危ぶまれていましたが、細心の注意を払うことで開催することができました。今年も多数のご参加をいただき、総勢84名での大会となりました。

コロナ禍での大会となり、熱中症対策も含め万全に準備を進めてまいりました。数日前から日本列島に台風が接近しており天候も心配されました。前日に台風の進路が北にずれたため台風の影響は避けられたものの、当日は雨が降るコンディションの中でのプレーとなりました。そのため、コースのコンディションも悪く滑りやすくショットも難しかったと思います。

今年も新型コロナウイルス感染防止の観点から競技方法をハーフ3ホールペリア集計とし、表彰式も行いませんでした。途中雨足も強くなり、そのため前半を終えて帰られる方も多くいらっしゃいました。

このチャリティーゴルフ大会は、組合員・賛助会員の親睦を深めることを目的とし、県税協の事業に日頃ご協力をいただいている生命保険会社の皆様からも多くご参加をいただいております。そしてご参加いただいた各生命保険会社様より多数の賞品を協賛していただきました。協賛していただいた皆様には厚く御礼を申し上げます。

県税協チャリティーゴルフ大会に参加していただいた皆様の手ぶらで帰ることがないように、多数の賞品を用意しております。アトラクションでも皆様が大変喜んでいただけたと感じております。来年もぜひ多数のご参加をお待ちしております。

なお、成績は以下の通りです。

(一般の部)

優勝 大野 力 (柏崎)
準優勝 大矢隆治 (長岡)
第3位 平澤 清 (長岡)

(シニアの部)

優勝 大野 力 (柏崎)
準優勝 石田 昇 (高田)
第3位 木村敏明 (柏崎)

(ベストグロス)

田井康孝 (長岡)



ラッキー! 私が貰っているの?

柏崎地域 大野 力

前線を伴った低気圧の影響で当日は朝から降雨の中、長岡市寺泊のJLPGA主催のヨネックスオープンの開催地ヨネックスカントリークラブで、県税協主催のチャリティーゴルフ大会が県下会員・協賛生保含め84名の参加のもと開催されました。

私はアウトから2組目で小千谷支部山内先生といつもの柏崎三羽鳥?木村、早川両先生とのメンバー。キャディ不足の中、幸いにも研修生の五十嵐さんが就いてくれてのスタートでした。後期高齢者にあと僅かの今年の特権を行使しシルバーを選択していたのですが、先輩がレギュラーからでは通常のティーオフ、いきなりのOBスタート。続く2番も引掛けて前進、特設は滑ってチョロと散々の状況。3番は惜しくもチャリティー逃しボギー、4番巧くいってのパー、5番チョロって3打目アプローチがフライヤーのWパー、6番ロング3打目OBでのトリプル、7番はワンオンワンパットのバーディーで本日の快感。8、9番はボギーと堪え、前半トータル53打。降りやまぬ雨の中、何とか勝負の前半を無事終了。

今回は前半のスコアで順位決定とのことで、後は隠しホールに委ねるだけの状況で濡れたカップを乾燥し昼食休憩に。協同組合からの差入れを頂き、喉を潤し、腹を満たしての休息タイム。後半のスタートが迫りカート場に行くと、やまぬ雨に後半を止めるとの選択をするパーティーが多数発生する模様。継続するのはキャディ付きの組が主と

のことで、我がチームは宮沢賢治の精神で後半戦をスタート。ここからは順位関係なしで気楽に?プレーがと臨めど、相変わらずの状況でトリプル4、ボギー4、パー1の52打のトータル105打での成績でした。

ラウンドを終えロビーに戻ると成績表があり、関係者から私が「優勝だ」と教えられました。成績表を確認したら間違いなく私の名前が最上段に記載されているではありませんか、しかもシニアの部とのダブル受賞です。隠しホールがズバリ的中し、上限の20を少し下回る高ハンデを頂いた結果のラッキーでした。主催者及び例年多数の賞品を贈呈いただく協賛生保の皆様、同伴競技者の皆様本当に有り難うございました。

